
北東学連総会議事録 

日時 8月 12日 

場所 梅屋敷大広間 

 

・推薦規約について 

 東北大 基準を明確（数値）化しないのか？ 

     →条件は十分に厳しいと思われる。 

     女子の枠が 1つだった場合はどうするのか？ 

     →今後検討 

  

 北海道大 基準が明確ではない。 

      推薦枠を作るのであれば基準を考えなおす必要がある。 

 

県立大、岩手大、東北大、宮城女子、福島大  賛成 

北海道大                  反対 

 

推薦規約は今後検討する。 

 

・来年度ロングセレについて 

 論点 他の大会にて検討するか？ 

    北東インカレの時期を変えるか？ 

    回数を 1回にするか？（開催する時期も合わせて） 

     

 東北大 1回 2回目を関東ロングセレ→1年生が出にくくなる 

    運営の負担を減らすために時期を変えてもいいと思う。 

 

 北海道大 1回 2回開催する場合は全日本以外の月が良いと思う。 

 

 福島大 2回 6、8月 就活する 4年生に機会を与えるため。 

     （8月に関して）お盆期間でなければ人が集まらないと思う。 

 

 宮城女子 1回 セレの質を高めるため。 

      北東インカレの時期を早める（7~8月頃） 

 

 岩手大 2回 1回目 6月 これより早いと 1年生が参加しづらい。 

        2回目 7月 8月上旬はテスト期間で参加しづらい。 



 

 

 幹事長 6月、7月に 2回は厳しいのでは？ 

     全日本でセレは距離的に厳しい。 

 

 1回目を東大大会とした場合 

 全日本と被らない。時期的に全日本よりも遅く開催されることが多い。 

 

 2回目を北東インカレとした場合 

 OB,OGの運営の負担が減る。就活生にも機会が与えられる。 

 

 最終的に 3つの案が挙げられた 

 ・1回 関東ロングセレ 

 ・2回 東大大会 関東ロングセレ 

 ・2回 東大大会 北東インカレ 

 

また、スプリントセレに関しては 2つの案が挙げられた 

 ・関東スプリントセレ 

 ・独自開催 

 

これらは後日再検討 

 

・会計 昨年の日本学連の金額が０円となっていた理由 

    →会計通帳内でお金の移動が無かったため。集めてはいる。 

    予算案 全大学で賛成 

 

・広報 北東インカレで配布できず。インカレロングにて次号と同時配布。 

 

・来年度の北東インカレの実行委員長の選出 

各大学４年生から選出 後日連絡 


